

Fiscalía de Tlaxcala reafirma “mano dura” contra feminicidas



Listo Tlaxcala para recibir reliquias de San Judas



TLAXCALA Intolerancia

Martes,
6 de agosto de 2024
Año 3, n° 1111
www.intoleranciatlaxcala.com

f t i IDTlaxcala

Productores de nuez de castilla piden cuidar crecimiento de árbol de nogal

Este año no se llegó a su promedio de crecimiento de árbol en diversas zonas del estado por la falta de lluvias, quedándose en tres cuartas partes de su desarrollo.

Lirio Sánchez

Este año, productores de nuez de nogal dieron a conocer que no se llegó a su promedio de crecimiento de árbol en diversas zonas del estado, debido a la falta de lluvias. Esto ha causado que el crecimiento quedara en tres cuartas partes, disminuyendo así su producción. Actualmente, algunos productores están ofertando el ciento de la nuez mediana en 180

pesos y la más grande en hasta 200 pesos.

Pese a que no se cuenta con un padrón original de árboles y de productores de nuez de temporada, San Luis Teolochocho realizará su tradicional Feria de la Nuez 2024 con la finalidad de detonar el turismo al municipio y seguir comercializando el árbol de nogal.

La asociación “Tlahocan arte y cultura”, dirigida por Hamlet Robles, destacó que desde el 2021 se trabaja para continuar con la produc-

ción de diversos árboles de nuez, durazno, aguacate y almendra, principalmente en la zona sur del estado por su tipo de clima.

Durante esta temporada se llega a producir de 28 árboles de 5 metros un aproximado de seis a ocho millares de nuez. No obstante, las plagas llegan a disminuir el porcentaje en un 5 por ciento. Por ello, el representante de la asociación llamó a la población a capacitarse en la producción, cuidado y siembra de los árboles.



Asegura SIA que 90% de productores tendrá buena cosecha

La Secretaría de Impulso Agropecuario (SIA) dejó en claro que aquellos que han sembrado maíz en sus tierras no podrán recibir avena como recurso extra. Esto se debe a que se ha detectado un porcentaje de agricultores que solicita dicho recurso para comercializarlo y no para sembrarlo, presentando el pretexto de tener daños en sus tierras. **(Fotos: Agencia Enfoque)**